
平成２０年三好町教育委員会第５回定例会 会議録 
日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

日 程 １ 

【 開 会 宣 言 】 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２０年５月２０日（火）午前１０時より 

 

役場西館４階４０２会議室 

 

委員長：長 山 家 久   委員長職務代理者：大 森 香代子  

委  員：林   文 夫  委  員：岡 本 洋 子  

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長；寺田良人、教育部次長：吉田源之、資料館長：近藤壽孝、 

教育行政課長：鈴木 淳、教育行政課主幹：久野宗秀、図書館長：加納公明、 

学校教育課長：二村正明、給食センター所長：加藤正義、 

スポーツ課長：塚本 剛 

 

教育行政課課長補佐：深谷真由美 

 

１名 

 

委員長 開会を宣言する。（午前１０時００分） 

 

 

委員長 前回の教育委員会議以降に出席しました各行事・会議の報告です。 

・ 4/17  三好町教育研究会総会 

・ 4/18 カヌー競技全国大会三好町実行委員会 

・ 4/23 豊田市教育委員との意見交換会 

・ 4/25  三好町長杯争奪中学校総合体育大会 

     ・ 4/27  ２００８スプリングスプリントカヌー競技大会開会式 

     ・ 5/17 中部小学校運動会 

 

教育長 委員長と重複しない主な会議等の報告です。 

・ 4/16  愛知県町村教育長協議会会計監査会及び第1回役員会 

・ 4/17 豊田信用金庫の小中学校扇風機設置事業費への指定寄附 

に対するお礼のため理事長を訪問 

          体育指導委員会・地区スポーツ委員会合同会議 

・ 4/18 教頭会議 

     ・ 4/20 三好町スカウト活動育成連絡協議会総会 

     ・ 4/21  きたよし地区歓送迎会 

・ 4/23 三好町学校安全体制推進会議 

・ 4/24  三好町文化財保護委員会及び遺跡調査会 
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日 程 ４ 

【 前 回 会 議 録 

 の承認】 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

議案第２７号 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

・ 4/25  三好町長杯争奪中学校総合体育大会 

三吉小学校とスリランカ児童との交流会 

          生涯学習地区推進委員会 

     ・ 4/26  中国大学生による日本社会調査報告会 

     ・ 4/29  社団法人実践倫理宏正会朝起会 

         ・ 4/30  三好町校務・教務主任者会歓送迎会 

     ・ 5/ 7  三河小中学校校長会 

日本クラブユースサッカー選手権(U-15)東海大会 
・ 5/ 8 三好町議会会派代表者会、校長会議 

     ・ 5/ 9  三好町議会運営委員会 

     ・ 5/10  みよし山野草盆栽展 

・ 5/12  三好町議会全員協議会 

・ 5/14  三好町議会第1回臨時会 

・ 5/15  愛知県町村教育長協議会総会・研修会、 

スポーツ振興審議会 

     ・ 5/16  三好町議会全員協議会、ＰＴＡ連絡協議会総会 

     ・ 5/17  三吉小学校運動会 

     ・ 5/18  三好町制施行５０周年記念弓道大会 

     ・ 5/19  三好町防災会議、社会教育委員会 

学校訪問（南中学校）  

 

教育部次長   前回（第４回定例会）の会議録を朗読し承認を得る。 

 

 

 

委員長  日程５の議事に入ります。 

 

三好町教職員研修計画について 

学校教育課長   議案第２７号について説明する。 

委員長 議案第２７号について質疑のある方は挙手をお願いします。 
委員    初任者研修についてお聞きします。授業アドバイザーのご活躍につ

いては承知しておりますが、新任の非常勤講師も初任者研修に参加さ

れますか。 

学校教育課長 研修のうち、施設見学については講師の先生方にも呼びかけてお

りますが、他の研修は、あくまで初任者が対象になっております。３

年未満の教員に対しては、授業アドバイザーが、精力的に活躍してい

ただいております。 

委員    研修は課題を改善するために必要であると思いますが、研修内容の

決定方法はどのようになっていますか。 
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議案第２８号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 研修内容は、概ね昨年と同様の内容で行っておりますが、研修終

了後のアンケートの結果に基づき、必要であれば改善しながら、開催

しています 

委員    研修の対象者の選定については、どのように選んでいますか。 

学校教育課長 研修は、それぞれ対象者が決められております。自由意志の研修

については、愛知県研修センターにおいていろいろ講座が開催されて

おりますので、そちらに個人で申込みをして力量アップにつなげてい

     ただいています。 

委員    実技指導とあるのは、具体的には何の実技指導ですか。 

学校教育課長 実技のある教科で、毛筆、焼物、オカリナ演奏などです。 

委員長   他になければ、議案第２７号について原案どおり承認してよろしい

か。 

各委員   全員賛成 

委員長   議案第２７号について承認します。 

平成２０年度友好都市中学生・教員派遣生徒候補者の決定について 

学校教育課長 議案第２８号について説明する。 

委員長   議案第２８号について質疑のある方は挙手をお願いします。 
委員    昨年度の交流を終えて、中学校の交流が進んでいる状況が把握でき

ているのか教えてください。小学校の交流については、交流校があっ

ても作品交流だけになりがちですが、派遣団をもっとじょうずに使っ

ていただきたいと思います。４中学校の代表生徒が行くのだから、例

えば小学校をブロックごとにわけ、交流校でなくても小学校へ行って

いただくとか、作品や手紙などを届けてもらうとか、交流が進めてい

けたら良いと思うし、またもっと国際交流委員会がバックアップして

いただけると良いと思います。また、高校生の親善大使の訪問もあり

ますので、その高校生や現地駐在員などに協力をお願いしてみてはど

うでしょうか。 
学校教育課長 ４中学校での交流がどの程度の内容で進んでいるかは、今後調査

して報告いたします。小学校の交流については、国際交流委員会に小

学校の交流に力を入れるように指示をしているところですが、詳細に

は把握しておりませんので、これについても調査し報告いたします。 
駐在員については、以前は現地事務所がありましたが、今は無いと

聞いております。 
教育部次長 １８年度のコロンバス市高校生訪問団のホームステイの受け入れに

ついては、中学生派遣団として参加した高校１・２年生になる生徒の

家庭にお願いしました。その際は、ホームステイしている高校生の通

っている高校に体験入学しました。またコロンバス市高校生訪問団が

中学校を訪問し、交流を図りました。 
 

 3



 

 

 

 

 

 

 

議案第２９号 

 

 

 

 

 

議案第３０号 

 

 

 

 

 

議案第３１号 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第３２号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員    昨年同様、今年度の高校生訪問団のホームステイについては、昨年

中学生で派遣された生徒の中から受け入れていただき、有意義な派遣

事業にしていただけたらと考えます。 
委員長   他になければ、議案第２８号について原案どおり承認してよろしい

か。 

各委員   全員賛成 

委員長   議案第２８号について承認します。 

平成２０年度三好町小学生士別市派遣児童候補者の決定について 

学校教育課長 議案第２９号について説明する。 

委員長   議案第２９号について質疑のある方は挙手をお願いします。 
委員長   なければ、議案第２９号について原案通り承認してよろしいか。 

各委員   全員賛成 

委員長   議案第２９号について承認します。 

学校評議員の承認について 

学校教育課長 議案第３０号について説明する。 

委員長   議案第３０号について質疑のある方は挙手をお願いします。 
委員長   なければ、議案第３０号について原案通り承認してよろしいか。 

各委員   全員賛成 

議案第３０号について承認します。 

教育予算その他議会の議決を経るべき議案に関する意見の申し出について 

（1）平成２０年度三好町一般会計補正予算（教育費） 

各所管課長 議案第３１号について説明する。 

委員長   議案第３１号について質疑のある方は挙手をお願いします。 
委員    学校扇風機の設置工事は、いつ頃になりますか。 

学校教育課長 工事は、７月中旬から８月にかけて、学校の夏休み中に行います。

委員長   他になければ、議案第３１号について原案通り承認してよろしいか。

各委員   全員賛成 

議案第３１号について承認します。 

三好町教育委員会後援等名義の使用承認について 

（1）移転記念平成２０年度東海医療福祉専門学校公開講座の後援申請 

（2）ハートフルステージ２００８の後援申請 

（3）平成２０年度カヌーフラットウォーター公認審判員講習会の後援申請 

教育行政課長 議案第３２号について説明する。 

委員長   議案第３２号について質疑のある方は挙手をお願いします。 
委員長   なければ、議案第３２号について原案通り承認してよろしいか。 

各委員   全員賛成 

委員長   議案第３２号について承認します。 
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日 程 ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ７ 

【 閉 会 】 

委員長    日程６ 協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って順次報告をお願いします。 

 

寺田部長が説明する  

１ ６月教育委員会行事予定について 

  ２ 平成２０年度三好町議会役職者について 

 

《教育行政課》 

教育行政課長が説明 

(1) 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について 

《教育行政課・図書館》 

図書館長が説明 

(1) 図書館利用実績（平成１９年度）について             

《学校教育課》 

学校教育課長が説明 

(1) 第２５回三好町長杯争奪中学校体育大会成績一覧   

   (2) 平成２０年度三好町小学校球技大会 

《スポーツ課》 

スポーツ課長が説明 

(1) 第３１回地域対抗ソフトボール大会開催要項 

   (2) 愛知県ウォークシリーズ 町制５０周年記念「三好路を歩こう」の 

    開催について 

委員長   協議及び報告事項について質疑がありますか。 

委員    図書館の利用状況について、昨年にくらべサンネットの利用者数が

減っていますが、何か理由がありますか。 

図書館長  パソコンの入れ替えにより、２週間ほど図書の利用ができませんで

した。 

委員    三好町少年の主張大会は、後援等名義使用を承認して、教育委員会

との共催となっていますが、６月行事予定表に記載がないのはどうし

てですか。 

教育行政課長 少年の主張大会については、事務をすべて青少年健全育成の担当

である子育て支援課が行っておりますので、行事予定表にありません。

委員長   他になければ、本日の日程にあげられた案件につきましては、すべ

て終了しました。 

 

長山委員長 閉会を宣言する。（午前１１時０５分） 

  

次回開催予定  

平成２０年６月１８日（水）午前１０時から 
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平成２０年６月１８日 

 

 

委     員     長 

 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

 

委            員 

 

 

 

委            員 

 

 

 

教     育     長 

 

 

 

作     成     者      

 

 

 
 


